



長野南高校野球部通信



第14号 2024年11月26日(火) 野球部監督 丸山智大

今年最後の練習試合

11月10日(日)に年内最後の練習試合を行いました。2試合を通して冬に向けての課題が多く見つかったと思います。私から選手に伝えたのは、やるべきことを全力でやった上で見つかったのが本当の課題だということ。自分自身に精一杯になりすぎてチームとしてやるべきことが出来ないのは違うということ。それだけでした。どこまで感じてくれたかは分かりませんが、そこをはき違えた選手にだけは絶対になってはいけないと私は思います。

これで練習試合も終わり、3月まで試合はありません。長い冬期練習に入ります。ありきたりの言葉ですが、「冬を制したものが夏を制す。」各々の足りない部分を明確にしたうえで、冬練に入ること。**地味なこと、きついことをどれだけの思いや意識でどれだけの量をこなせるかしかありません。**

言い方はきつくなりますが、我々は長野県高校野球界の底辺にいると思ってください。ただ、ここから必ず夏にまくるチームになります。最後笑って終われるよう、この冬はとことんやろう。

そこそこやるか、そこまでやるか

4支部交流戦

昨年度から始まった4支部交流戦。北信・東信・中信・南信の4地域で選抜チームを作り土日を利用して2チームと対戦する試合となります。今年は長野南からは吉川唯斗が選ばれ、戦ってきてくれました。2試合に登板しどちらも無失点に抑えてくれました。この経験を是非チームに還元して貰えると期待しています。

